
平成 17年度 第4回 つじが丘統一自治会役員 議事録

日  時   平成 17年 7月 2日 (土) 19:00～ 22:10
場  所 集会所

出席者数  28名
欠席者数   0名

1.議 題

①第3回役員会議事録の確認

②統一自治会長より

③事務局長より

④ 30周年記念実行委員長より

⑤各専門部担当より   
⑥各事務局担当より

⑦各単位自治会長より

③その

2.議 事

①第 3回役員会議事録の確

一部訂正の上、承認された。

②統一自治会長より、

・夏期市民清掃について、雨天時の中止かどうかの連絡と刈つた草の回収は、午前中

に来る予定だが、来なかつたら東海建設 84-0162に 連絡をして頂きたいとの説

明があつた。

・坂祝バイパス鵜沼北インターチェンジ問題についての議事録が出来た。松が丘自治会

の議事録と照らし合わせて、回覧するとの報告があった。

・ 7月 8日 の市長とまちづくりを語る会に、各単位自治会長の出席の要請があつた。

・前回の役員会で [新入居者の紹介カー ド]について、個人情報によりどうしたらよ

いのかとの質問があつた。このことについては、現在やうている、やつていない、が

まちまちの状況なので、各町の各班の判断で行つて欲しいとの回答があった。

・盆踊りの招待状を16件出すとの報告があつた。また、緑苑・松が丘自治会から

待状が来た。統一自治会長が出席するとの報告があった。
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・「八木山小学校に障害児童のための特殊学級設置のお願い」についての説明があり、

役員会にて協力することが承認され 8

③事務局長より、

0「 30周年記念事業組織図 (案 )」 の通 り、自治会役員の役割分担の説明があ 承 
認された。

・ [盆踊り大会時の集会所等の開放について]の説明があり、各単位自治会長の当番と

ふれあいセンターは、管理人 さんにお願いしたいとの要請があった

④ 30周年記念実行委員長より

。つつじが丘統一自治会創立 30周年記念を成功させるために、実行委員会 ンバーの

紹介を行 う。その中でメンバーより、記念誌用・写真展用の写真募集 と盆踊りの小学 
校高学年によるソーラン節参加のお願いがあつた。

・フリーマーケット出店者大募集は、 30店舗くらいを考えており、 各班長から各単

位自治会長経由にて申し込みを行って頂きたいとの要請があつた。

・30周年記念事業の式典関係と行事関係の打ち合わせが、 7月 23日 (土)17時 よ

りふれあいセンターにてある。それに関係する自治会役員の出席のお願いがあつた。

。つつじが丘統一自治会 30周年盆踊り大会のポスター貼り付けのお願いがあつた。

⑤ 各専門部担当より

i)環境担当者より、

・ [7月 3日 夏期市民清掃] つつ じが丘自治会清掃分担 (地域 員)についての

最終確認があつた。刈り取つた草木・ゴミ等は、指定の場所に分類 (上、草 ミ

不燃物と分ける)し、集積 して下さいとのお願いと [7月 17日 大安寺川清掃]の

担当の方は、長靴・長袖・長ズボンが望ましいとの説明があつた。   
・ [上池クラブヘの環境倉庫の鍵の保管]にうぃての報告があつた。

・ [シエアクラブヘの環境倉庫の鍵の貸 し出し]についての途中報告があつた。

・「空地の草刈状況について」の報告があつた。 3丁目116番地については、全く連

絡が取れていない為、昨年同様に3丁 目自治会長に市民清掃時に草刈 りのお願いがあ

った。

五)防災担当者より、

・ [夏の防災尋1練]についての最終確認があつた。当日の朝 9時 45分にサイレンを鳴

らす、音がどの程度聞こえたかを各町の班長から各単位自治会長経由にて報告をして

欲しいとの要請があつた。

・『防災司1練当日の件 (補足)」 当日雨の場合についての説明があつた。

・「防災備品管理細則」についての説明があつた。各単位自治会にて、7月 中に棚卸し

を行い、次回の役員会にて報告の要請があつた。
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五)文体担当者より、

・「納涼盆踊り大会への協力のお願い」についての説明があつた。

・「やぐら組み・撤去ボランティア募集のご案内」についての説明があり、回覧にて行

うことが承認された。

・「っらじが丘盆踊り大会の騒音等のお詫びとお願い」について、4丁 目05丁目の公

園周囲の方 (昨年度の名簿通り)に行 うことが承認された。

・ 1丁日、 3丁 目、8丁目にテントを貸して頂きたいとのお願いがあつた

・盆踊り大会当日の踊り指導に対する謝礼について、5000円 にて行うことが承認

された。

・ [盆踊り開催日の交通整理について]は、各単位自治会から各 2名 を選出、防災担当

者に連絡して頂きたいとの要請があつた。

・ゆうゆう会の
゛

わた菓子
゛

と30周年記念行事が重なつてしまい、その対応に不満の

声があつたとの報告。このことについては、 30周年記念実行委員長が仲に入つて確

認するとの回答があつた。

[つっじが丘盆踊り大会夜店]についての内容と机 0格子の貸し出し数の確認があつ

た

・「平成 17年度 30周年記念つつじが丘盆踊 り大会プログラム」について、一部訂正

の上、承認された。  
0統一自治会長より、盆踊り大会当日は、昨年同様に役員はリボンを付けるとの要請

があつた。

市)広報担当者より、

・特になしとの報告があつた。

v)福祉委員長より、

「4月 、 5月 、6月
゛

いこいのつつじ
゛
利用数」と車椅子の貸出の報告があった。

⑥ 各事務局担当より

i)ま ちづくり協議会担当者より、

・夏期市民清掃の雨天時の連絡網 (統一自治会長→ 1丁 目自治会長→各班長及び 2丁目

自治会長→各班長及び 3丁 目自治会長→)の説明があつた。

・人木山夏祭りの企画準備中との報告があつた。

■)体育指導員担当者より、

0人木山校区卓球大会 (6月 19日 )と鵜沼地区の力台―リング交流会 (6月 25日 )

の報告があつた。次国からの積極的な参加のお願いがあつた。

五)青少年育成担当者より、

・特になしとの報告があつた。
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市)ふれあいセン ‐管理担当者より、

。「第 1回ふれあいセンター管理運営委員会」を6月 5日 に行い、下記の4項目の質問

が出たとの報告があつた。

① ふれあいセンター管理運営規則及び細則の内容改正について、どのように行えばよ

いかとの質問があつた。このことについては、次回の役員会に改正内容を書面にて

再提案することになつた。

② 防犯・防災について、まず防犯については、ダミーカメラ及び防犯プレー トの対策

をしてはどうかとの提案があつた。このことについても、次回の役員会に書面とし

て再提案することになつた。ま 防災については、建物内での禁煙が承認され、

回覧にて案内をすることになつた。

設置のカラオケについて、故障が多く次はもう直せないということで、30,00
0円 くらいのものを購入したいとの提案があつたが、予算取りをして来年度に購入

すればどうかとの意見があつた。

④ 障子の張り替えボランティア募集については、承認され、回覧にて募集を行うこと

になつた

v)総務担当者より

・特になしとの報告があつた。

宙)会計担当者より、

・「平成 17年 6月 度予算実績」、「平成 17年 6月 度出納報告」「平成 17年度自治会

費・入会金徴収明細、会員数推移一覧表」についての報告と上期 (4月 の会員数にて

計算)各単位自治会運営費が承認され、支払いがあつた。また下期は、 10月 の会員

数にて行 うことが確認された。

・統一自治会長より、会計驚杏を年 1回から半年に 1回行 うことが提案され、承認さ

れた。

・ 7月 の事務局会議にて、各単位自治会費の徴収のお願いがあつた

⑦ 各単位自治会長より

i)1丁 目自治会長より

・特になしとの報告があつた

五)2丁目自治会長よ

・ 6月 24日 に上池公園の遊歩道の本の伐採を依頼し、 7月 2日 に市の公園管理課で

実施したとの報告があつた。

面)3丁日自治会長より、

・特になしとの報告があつた。

市)4丁目自治会長より、

・夏期市民清掃の前に有志にて清掃を行つたが、傷害保険の適用範囲となるかとの質

問があつた。このことについては、保険は適用されないと回答があり、今後は注意を
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促 して欲 しいとの要請があつた。

v)5丁 目自治会長より

・ごみ置場のカラスネットは、要求すれば買つてもらえるのかとの質問があつた。こ

のことについては、使つていない単位自治会があるなら、まわしてもらつて欲しいと

の回答があつた。

宙)6丁目自治会長より、

・夏期市民清掃の案内をまちづくり協議会と環境より同じ内容のものがあり混乱する

ので、まとめてもらえないかとの要望があつた。

前)7丁 目自治会長より、

。つつじが丘公園東広場の清掃時に、U字溝が捨ててあったがどう対処したらいいのか

との質問があつた。このことについては、各務原市鵜沼市民センターに相談して対処

してほしいとの回答があった。

価)8丁 目自治会長より

ゴミステーションでの レゾール消毒液使用について 8丁 目のみ継続 してきたが、

6月 10日 中日新聞の記事が載つていたことより、 6月 18日 の班長会議にてクレゾ

ール消毒液を使用中止としたとの報告があつた。

③ その他 (連絡事項)

。つつじが丘ちびっこクラブより、

「つつじが丘ちびっこクラブのご案内 について、未就園児及びその保護者のより多く

の利用に関し 自治会を通じての協力のお願いがあつた。

・事務局長より、次回の事務局会議を7月 23日 (土)に、役員会を8月 6日 (土 )

に開催するとの案内があつた。

上

<配布資料>
1.平成 17年度 第四回役員会

2.第 4回役員会上程事項

3。 つつじが丘統一自治会 30周年記念行事企画書 (案 )

4。 つつじが丘統一自治会創立 30周年記念実行委員会名簿

5`フ リーマーケット出店者大募集

6.30周 年記念事業組織図 (案)

7.つつじが丘ちびっこクラプのご案内

8.八木山小学校に障害児童のための特殊学級設置のお願い

9。 空地の草刈状況について

10.防災訓練当日の件 (補足)
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11.防災備品管理細則

12.納涼盆踊 り大会への協力のお願い

13.やぐら組み・撤去ボランティア募集のご案内

14。 つつじが丘盆踊り大会の騒音等のお詫びとお願い

15。 平成 17年度 30周年記念つつじが丘盆踊り大会プログラム

16.4月 、5月 、6月
゛

いこいのつつじ
゛
利用数

17.第 1回ふれあいセンター管理運営委員会において

18.平成 17年 6月 度予算実績

19.平成 17年 6月 度出納報告

20。 平成 17年度自治会費・入会金徴収明細

以 上
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